



ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social

9 DE SETIEMBRE

¡Feliz CLXIV Aniversario San Fernando!

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, expresa un fervoroso saludo a la Facultad de Medicina de San Fernando de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, que este 9 de setiembre está conmemorando 164 años de fundación al servicio de la educación médica y de la salud del país.

En nombre de todas las Facultades de Medicina del país, hacemos extensiva nuestras felicitaciones al Dr. Sergio Gerardo Ronceros Medrano, Decano de esta emblemática facultad, así como a todos los integrantes de la comunidad Sanfernandina.

ASPEFAM renueva el compromiso de mantener y fortalecer los tradicionales lazos que nos unen para continuar fortaleciendo la calidad de la Educación Médica y honrar nuestro compromiso de contribuir a preservar la salud de la nuestra población.

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



siguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



siguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



siguenos:
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)



siguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UCASPEFAM)